
Protokoll Vorstandssitzung vom 14.05.2018

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia

Anwesend: Aurel Neff (AN), Patrick Wintermeyer (PW), Sandro Lutz (SL), Antonia Mosberger (AM),
Shuaixin Qi (SQ), Silvio Geel (SG), Tino Gfrörer (TG), Johannes Schretter (JS), Mathis Dedial (MD)

Abwesend: Lina Gehri (LG), Kira Erb (KE)

Protokollschreiber/in: AM

Beginn der Sitzung: 19:37 Uhr, AMIV Büro

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 07.05.18 wie präsentiert annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

• Gondel: die Gondel wurde von Fremden bemittleidet. AM: gehört die Gondel dem amiv oder den RD?
Sie sollen gefälligst aufräumen. AN wird die Anzeige auslösen.

• AN weisst MD darauf hin, dass er Vorstandsbeschlüsse nachführen soll.

• Am FR muss ein Hauptvertreter und ein Stellvertreter anwesend (die vom Fachverein gewählt sind) sein
und abstimmen. Nun wird ein Vorstand benötigt, der diesen Stellvertreter Posten übernimmt. TG macht
das. Wir sollten uns daran erinnern, dass wir an der kommenden GV einen neuen Stellvertreter offiziell
wählen lassen. Wenn man die VSETH-Regelung ändern will, müsste das an den FR.

Quästor: keine Traktanden

Information:

• Medienkonzept: Änderungen vom letzten Mal wurde ergänzt. Beschluss: Das neuen Medienkonzept wird
angenommen und veröffentlicht. Einstimmig angenommen. Danke MD.

• keine weiteren Mitteilungen, da das Medienkonzept greift.

IT:

• Testlauf der Office-Lösung der amiv-Cloud in 10 min. Der Vorstand wird sich daran beteiligen.

Kultur: keine Traktanden

HoPo ITET:

• Es wird an der DK kein Antrag gestellt, um gemeinsame Legi-Zugänge zu erreichen.
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HoPo MAVT:

• Noch immer keine Zusage für einen Physik PVK, ein aussichtsreicher Kandidat ist aber in Kontakt.

• Morgen wird an der der DK die Umfrage zu Studycenter präsentiert. Weiterer wird angesprochen, dass
die MAVT-Studenten gerne im Fach Physik von MAVT-Hiwis betreut werden können.

External Relations:

• Gemäss den beiden ER-Vorständen ist es momentan nicht möglich, auf nur einen ER-Vorstand zu re-
duzieren. Allerdings wurde von ihnen angedacht, dass ein ER-Vorstand in Zukunft nur noch als ER-
Teambetreuer fungiert. TG betont, dass nicht nur das bestehende Team betreut werden muss, sondern
auch neue Mitglieder gesucht werden sollten. AN fragt nach, wie es um Masterstudenten steht. TG
schlägt vor, dass beim Masterstudentenwerben auch ein ER anwesend ist. AN ermahnt die bestehenden
Vorstände, das besprochene an die Nachfolger weiterzugeben.

• Um die Exkursion vom Event Sponsoring zu entkoppeln, wird neu ein Preis für eine Exkursion erhoben.
Somit sind Exkursionen nicht mehr gratis für Firmen.

• Materialsponsoring ist in konkreten Fällen möglich. Dies wird unter Kulturis verbreitet am ersten Kul-
turmeeting. Dies ist auch für Kommissionen möglich, allerdings müssen alle Sponsoring Anfragen über
ER laufen.

Infrastruktur:

• Wir nehmen nie mehr Goodie-Bags ohne Bezahlung.

3. Varia keine

Ende der Sitzung: 20:07 Uhr
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